



Granada, 18 de enero de 2013

NOTA DE PRENSA

## **EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 500.000 EUROS A REFORMAR Y AMPLIAR EL COLEGIO DE INFANTIL Y PRIMARIA NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO DE CASTRIL**

**La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), adjudica las obras de mejora del centro, que incluyen la creación de un nuevo edificio y la redistribución de los espacios escolares**

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la adjudicación de las obras de ampliación y reforma del Centro de Educación Infantil y Primaria Nuestra Señora del Rosario de Castril (Granada). Los trabajos tienen un presupuesto de 512.773,10 euros y serán ejecutados por la empresa Juan Bueno y CIA S.A. en un plazo de cinco meses y 18 días.

El CEIP Nuestra Señora del Rosario es de tipología C1-SD1, es decir, cuenta con un grupo para cada curso de Infantil, Primaria y Secundaria. Las clases se imparten actualmente en dos recintos diferentes. Con esta intervención se concentrará todo el alumnado en el recinto más reciente mediante la creación de un nuevo edificio dentro del mismo.

La obra consistirá en la creación de un nuevo edificio que incorporará todas las nuevas dependencias en una única pieza. En el mismo se ubicará la cocina y el comedor, junto con el cuarto de limpieza, almacén, basuras y aseos y vestuarios para el personal de cocina. En este edificio también se implantará el gimnasio y sala de usos múltiples, así como un núcleo de baños y vestuarios.

También se acometerán actuaciones de reforma en el edificio existente. Así, en la planta baja se redistribuirá la tabiquería para ubicar tres aulas de Infantil, dos aulas de Secundaria y la biblioteca, y se remodelarán los aseos. En el pasillo de la zona de Infantil se creará un acceso al patio exterior para los alumnos y alumnas. En la zona de administración se ampliará la superficie incluyendo dos aseos para el profesorado –uno de ellos adaptado a discapacitados– y los siguientes espacios: sala de profesorado, jefatura de estudios, dirección, secretaría, sala de apoyo y sala de calderas.

En la primera planta se redistribuirá la tabiquería para dar cabida a seis aulas de Primaria. Además, se incorporará un nuevo núcleo de comunicación de escaleras y ascensor y salida al exterior para cumplir con el Código de Seguridad en Caso de Incendio y la Normativa de Accesibilidad, tanto en la planta baja como en la primera, mediante la instalación de una pasarela. Asimismo, se eliminarán barreras arquitectónicas en el acceso al edificio mediante la colocación de rampas.

El CEIP Nuestra Señora del Rosario de Castril alberga en el curso escolar actual a un total de 128 alumnos y alumnas, de los cuales 18 pertenecen a Infantil, 69 a Primaria y 32 a Secundaria. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).